



tribunes d'expression libre

des groupes politiques constitués au sein du conseil municipal

“Moissy pour tous” - 26 élu-e-s

Bonne et heureuse année 2022 à toutes et à tous. Le groupe majoritaire du conseil municipal se joint à moi pour vous adresser ses meilleurs vœux, dans un contexte sanitaire malheureusement toujours préoccupant. Vous le savez, nous avons dû une nouvelle fois annuler cette année notre traditionnelle cérémonie de vœux. La prudence et la vigilance sont toujours de mise. C'est la raison pour laquelle nos services municipaux redoublent d'efforts, pour préserver notamment la sécurité de nos enfants. Dès la rentrée scolaire, nous avons mis en place, sans attendre les consignes gouvernementales, le protocole sanitaire de niveau 3, non seulement sur le temps scolaire, mais également pour tout ce qui concerne les activités péri-scolaires, les centres de loisirs, la restauration et le nettoyage des locaux. Un coup de chapeau à nos services, mais aussi à tous ceux – bénévoles ou professionnels –, qui dans notre commune se battent pour assurer la sécurité de toutes les Moisséennes, de tous les Moisséens, et faire preuve de solidarité envers les plus fragiles. Merci du fond du cœur à tous nos concitoyens, associations, enseignants, artisans, commerçants, entreprises, producteurs locaux, artistes, sportifs, jeunes, seniors et l'ensemble de nos partenaires. Ils font chaque jour fructifier nos ressources locales et nous avons souhaité les mettre en valeur sur notre carte de vœux et à la Une de ce numéro de nouvelle année. Une très, très belle année à toutes et à tous !

LINE MAGNE

“Unis pour Moissy” - 4 élu-e-s

Texte non parvenu.

“Moissy autrement” - 1 élu

Texte non parvenu.

“Moissy ensemble” - 1 élu

Texte non parvenu.

“Le nouveau Moissy” - 1 élu

Que cette nouvelle année réponde à vos espérances. Passez votre chemin lorsque vous rencontrez des personnes qui n'ont que des paroles blessantes. Beaucoup d'entre nous devraient se remettre en question. J'estime que l'homme est perfectible. C'est facile de critiquer son voisin, son rival. Mais au fond, est-ce que tout ce que l'on fait est parfait ? J'en doute. Je vais vous relater des exemples en rapport à mon métier d'enseignant. Lorsque j'ai un lycéen qui n'a pas fait ses devoirs, je ne le fustige pas d'une mauvaise note accompagnée d'une rhétorique blessante. Je m'interroge : pourquoi, il n'a pas fait ses devoirs ? Est-ce de la paresse ? Est-ce dû à un problème familial ? Les raisons du travail non fait peuvent avoir des motifs plus tristes que l'on puisse imaginer. Naguère, un de mes confrères durant un cours a critiqué un élève qui n'avait pas rempli son dossier en vue de la séance. Il lui avait dit : “En fait, tu n'as pas fait ton travail ce week-end, car tu es nul”. Mon collègue ne savait pas qu'il y avait eu l'enterrement de la mère de l'élève. Je tiens à vous faire réfléchir sur votre perception des choses qui vous entourent. Je vous invite à avoir principalement de la bienveillance. Au fond, nous ne sommes que de l'argile qui est façonnée par nos actes et le temps. Je vous souhaite une excellente année 2022.

“La non-violence sous sa forme active consiste en une bienveillance envers tout ce qui existe. C'est de l'amour pur” Gandhi (1869/1948)

HERVÉ RACINE - LREM